「ツクイ富山赤田 クリスマスコンサート」

今日はクリスマス

クランツカーネーション、今年最後のステージ ツクイ富山赤田さんでクリスマスコンサートでした。

クリスマスムードいっぱいのお部屋で、サンタ姿の職員のみなさんと、本当に楽しい時間を過ご しました。

クリスマスソングメドレーで始まり、世界の歌へ。

楽しそうに歌を聞いてくださったり、手拍子をしたり、みなさんのおかげで、私たちはどんどん笑顔になって、大きな声で楽しく歌えました。

それから、Yさんのダンス仲間のAさんも、飛び入り出演、貴族風のサンタクロース姿で、盛り上げてくださいました。

世界の歌ではSさんが、各国の紹介と共に、令和天皇即位の儀に立ち会われた話もしてくださって、みんな興味津々。その時の日の丸の旗、宝物ですね。

「パプリカ」はクランツダンサーに加えて、ツクイさんのスタッフも加わって、ますます楽しくなりました。



「冬景色」「雪」「ふるさと」も、みなさんいっしょに歌ってくださいました。 最後に「きよしこの夜」を歌いました。 本当に、楽しかったですね。笑顔いっぱいでしたね。



先週見学にいらした方々も、聞きに来てくださいました。 とっても楽しかったと言ってくださいました。 みなさん、ぜひ、仲間入りしていっしょに歌いましょう。

クランツカーネーションのみなさん、今年も一年、よくがんばってくれました。 来年も、楽しく笑顔いっぱいのコーラスを目指してゆきましょうね。

令和2年のクランツカーネーションは1月8日、生協ホールでスタートです。 新しい曲、新しいことにも取り組んでいく予定です。

みなさん、どうぞ、よいお年を。